

L'Indépendant, , 18/02/24

Pyrénées-Orientales : promeneurs égarés, malaise, blessure de parapente, interventions en série ce dimanche pour les CRS de Bolquère



Les CRS de Bolquère ont été sur tous les fronts aujourd'hui. DR

Du lever au coucher du jour ce dimanche 18 février 2024, les CRS de haute montagne de Bolquère ont mené à bien des opérations de secours du Vallespir au Conflent.

Les interventions des CRS de haute montagne à Bolquère ont été multiples et cadencées ce dimanche 18 février 2024. Retour sur une journée chargée mais où toutes les victimes s'en sont sorties sans grande gravité.

1h30. Les CRS de haute montagne de Bolquère reçoivent un coup de téléphone d'un groupe de sept randonneurs de Perpignan égarés dans le secteur de Céret. Ces derniers sont en balade vers la Mine de Talc à Reynès. Mais auraient pris une mauvaise direction. Le CRS en place au poste téléphonique en lien avec eux les a guidés sur quatre kilomètres via la géolocalisation jusqu'à leurs véhicules garés au lieu-dit Camp Gran. Tout le monde est arrivé sain et sauf et à bon port vers 3h30.

12h15. Une dame d'une soixantaine d'années, accompagnée de son époux, fait un malaise vagal pendant une randonnée dans le secteur de Villefranche-de-

Conflent sous la chapelle Notre-Dame de Vie. Elle a été héliportée par le Dragon 66 avec à son bord deux CRS de Bolquère et un médecin jusqu'au stade de Prades où elle a été déposée, puis prise en charge par les sapeurs-pompiers, avant de réaliser de plus amples examens médicaux.

Au même moment. Sur l'aire d'envol de Fontfrède à Maureillas-las-Illas, au décollage, un parapentiste d'une cinquantaine d'années se blesse après une erreur technique. Pour une suspicion de fracture de la jambe, deux CRS de Bolquère et un médecin à bord de l'hélicoptère de la sécurité civile, le Dragon 66, prennent en charge le malheureux pour le transférer vers l'hôpital de Perpignan.

16h30. Il est signalé aux CRS de Bolquère la présence d'un couple perdu dans les Gorges de la Carança, à Thuès-entre-Valls. Ne disposant que d'un réseau GSM et de 5% de batterie, les jeunes gens sont parvenus à ne donner que peu d'informations de leur situation aux secours. Grâce à leur bonne connaissance du terrain, deux CRS de Bolquère sont parvenus à guider le Dragon 66 jusqu'aux personnes égarées, finalement retrouvées épuisées et déposées à leur voiture sur le parking des gorges vers 17h30.